



En la Campaña Anual Intensa 2025

El Instituto Nacional Electoral (**INE**) en el Estado de México continúa con el proceso de selección para ocupar plazas eventuales relacionadas con la Campaña Anual Intensa 2025, una de las tareas más importantes para garantizar la correcta organización y desarrollo de las actividades electorales en la región.

Este proceso, que inició con la acreditación de los aspirantes y la realización de diferentes etapas de evaluación, busca fortalecer la estructura del **INE** y asegurar que las tareas de atención ciudadana y logística se lleven a cabo de manera eficiente y transparente.

Ante ello, el **INE** en el Estado de México llevó a cabo la aplicación de exámenes a las personas aspirantes que previamente acreditaron el cotejo documental y participaron en la plática de inducción.

Los aspirantes que participaron en esta fase demostraron su preparación y compromiso con

Realiza INE Proceso de Selección para **plazas eventuales**

el proceso electoral, y ahora esperan con expectativa los resultados que se publicarán en los estrados de cada Junta Distrital Ejecutiva donde exista alguna vacante.

Una vez publicados los resultados, las personas con los mejores promedios serán contactadas por el equipo de selección del **INE** para realizar entrevistas que tendrán como objetivo profundizar en las habilidades, experiencia y motivación de los aspirantes, además de aclarar dudas y evaluar su idoneidad para desempeñar las fun-

ciones específicas en los módulos y campañas. La Campaña Anual Intensa 2025 tiene como objetivo fortalecer la participación ciudadana, promover la educación cívica y garantizar la transparencia en todos los procesos electorales, por lo que contar con un equipo capacitado es fundamental para el éxito de estas tareas, pero, sobre todo, el compromiso del INE con la transparencia y la equidad en el proceso de selección, asegurando que todas las etapas se lleven a cabo con apego a la normatividad y principios éticos.

